

Nos mandan desde las islas afortunadas una breve reseña del curso de aikido impartido por Jesús Herrero en el Club Tomodachi de Las Palmas de Gran Canaria. Esperamos que la disfrutéis.

Este fin de semana día de todos los Santos el grupo del club Tomodachi ha realizado el curso de Aikido impartido por el maestro Jesus Herrero

En el curso se ha profundizado en los conceptos básicos y la predisposición y actitudes necesarios tanto del Uke como del Tori.

Palabras del maestro Jesus: los alumnos de Carmelo está formado por magnifica gente, con muchas ganas de aprender muy unidos y forman una gran familia de la cual me siento muy orgulloso.

